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Top 5 Bericht der Verwaltung

Beratungsverlauf: 
Herr Kath verweist auf den schriftlich vorliegenden Bericht. Er geht noch einmal näher auf den 
regionalen Nahverkehrsplan ein. Der Kreis wird hierzu aktuell vom Land beteiligt. Der Kreis wie-
derum hat die Kommunen um Stellungnahme gebeten. Nach Prüfung durch die Verwaltung sind 
alle für Tornesch relevanten Maßnahmen berücksichtigt. Wer noch etwas ergänzen möchte, 
kann die Verwaltung gern binnen der nächsten 14 Tage kontaktieren. Auf Nachfrage von Frau 
Dr. Dohrn bestätigt Herr Kath, dass der Ausbau des 3. und 4. Gleises nach wie vor nicht im 
Bundesverkehrswegeplan berücksichtigt ist. Das Land könne diese Maßnahme jedoch auch un-
abhängig hiervon ausführen.

Frau Sydow-Graen bittet die Anmeldung zur Aktion Saubere Landschaft bei der Verwaltung vor-
zunehmen.
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